

| XAVIER SOLANAS



SI sólo apoyará a CiU si hace camino hacia la independencia

Solidaritat Catalana per la Independència (SI) celebró este martes en el Centre Cultural, y con la presencia de un centenar de personas, su acto central de campaña en el Vallès Oriental. El acto contó con la presencia tanto de su cabeza de lista, **Alfons López Tena**, como de su segundo, **Uriel Bertran**. Alfons López Tena, advirtió en el acto que sólo apoyará al gobierno que salga del 25-N en caso de que tenga una apuesta clara por la independencia, para evitar que SI se convierta en un aliado de España.

"No apoyaremos ninguna propuesta de España porque no es viable y mientras

la sociedad catalana está al límite", subrayó.

Uriel Bertran, por su parte, aseguró que CiU "no quiere acabar con los peajes" porque el presidente de Abertis, **Salvador Alemany**, "es el principal asesor económico de Artur Mas". Bertran señaló que "la independencia no es suficiente" porque también hay una "Cataluña libre" de "peajes, recortes, copago de las farmacias y de jubilación a los 67". El número dos de SI acusó a CiU de "no querer terminar con los recortes" porque "a las mutuas sanitarias privadas les va muy bien".

ERC denuncia una gamberrada contra su megaestelada

Esquerra Republicana de Bigues i Riells ha denunciado que su campaña en la localidad está siendo boicoteada.

Concretamente, esta formación ha denunciado que una megaestelada colocada a la entrada del municipio en la que figura el lema de campaña "Sempre hi som", ha sido dañada con pintura por unos desconocidos. La estelada gigante fue colocada el pasado viernes al inicio de la campaña. **Carles Barcons** ha calificado este acto de "fascismo". ERC del Vallès Oriental, por otra parte, celebrará su acto central de campaña el próximo lunes, día 19, en el IES Antoni Cumella de Granollers (20h). El acto contará con la presencia del candidato comarcal, **Jordi Solé**, y del candidato a la presidencia de la Generalitat, **Oriol Junqueras**.



El PP acusa a CiU de facilitar información errónea sobre la independencia

La diputada en el Parlament y número 4 por Barcelona del PP, **María José García Cuevas**, estuvo este martes en Mollet acompañada por la también candidata (número 23) **Susana Calvo**. La diputada aseguró que su partido quiere que la gente vote "libre e informada" y acusó a la federación de CiU de "dar una información equivocada, como decir que una Catalunya independiente estaría en Europa". También acusó a **Artur Mas** de ocultar "los costes de la independencia" y de "manipular a los manifestantes del 11 de setembre". La diputada que estará de campaña el próximo jueves, día 22, en Granollers, también cargó contra el PSC a los que acusó de "no explicar su opción federalista". Según el PP el nivel de descentralización actual de España supera "el de muchos estados federales del mundo".

Fin de semana con Herrera, Mas y Chacón

Iniciativa per Catalunya Verds celebrará hoy viernes su acto central de campaña. El acto electoral (19:30h) que tendrá lugar en la sala Tarafa, contará con la presencia del candidato a la presidencia de la Generalitat, **Joan Herrera** y del candidato comarcal, **Jordi Manils**.

El fin de semana sólo habrá comenzado y el sábado, día 17, tendrá sus platos fuertes con la celebración de los actos centrales del PSC y CiU. Los socialistas de la comarca tendrán su cita con la exministra, **Carme Chacón**. El acto tendrá lugar en el Mercat Vell de Mollet (19h).

Ese mismo día, pero a las 11:30h, los nacionalistas de CiU celebrarán su acto central de campaña en el pabellón municipal de Granollers. El acto contará con la presencia del candidato a la reelección, **Artur Mas**, quien estará acompañado por **Felip Puig** y **Jordi Turull**.

La CUP se presenta como fuerza beligerante contra la corrupción



La Candidatura de Unitat Popular-Alternativa d'Esquerres (CUP-AE) abrió el pasado viernes campaña en Mollet con la presencia de su cabeza de lista, **David Fernández** y los candidatos de la comarca, **Txus Carrasco**, portavoz de lxm y la regidora de Cardedeu, **Marta Cordoní**. Un centenar de personas participaron en el acto celebrado en el Casal Cultural.

David Fernández explicó los tres ejes principales de la CUP, destacando su proyecto nacional, el social y su radicalidad democrática. "La CUP-AE, es y será una fuerza beligerante contra todo tipo de corrupción porque en este país siempre llueve sobre Millet", ironizó. Fernández alertó ante las políticas regresivas de los gobiernos comunitario, del PP y de CiU y señaló que "no hay bastante con defender nuestros derechos, hay que pasar a la contraofensiva".